

Frauen kämpft gemeinsam!

Es gibt auch heute und hier viele Gründe für Frauen sich zu organisieren. Sowohl was das kapitalistische System der BRD im Allgemeinen betrifft, als auch patriarchale Strukturen im speziellen. Wir wollen in unserer Organisation Bezug nehmen auf die bisherigen Geschehnisse und aus diesen lernen. Die beiden vorgestellten Bewegungen zeigen uns auf: Ein starker Frauenkampf ist möglich! Wir wollen gemeinsam für eine Gesellschaft kämpfen, in der ein solidarisches Zusammenleben möglich ist. Eine Gesellschaft ohne Ausbeutung und Unterdrückung und ohne Diskriminierung aufgrund von angeborenen Eigenschaften.

Wie die Frauenfriedenskonferenz und der Kampf der Frauenarmeen in Rojava zeigen, gibt es Möglichkeiten sich zu organisieren, bewaffnet oder unbewaffnet. Aus den vergangenen und gegenwärtigen Kämpfen wollen wir lernen und uns diese als Beispiel nehmen. Nur gemeinsam, über Geschlechter- und Ländergrenzen hinweg, können wir die Überwindung des Kapitalismus erreichen!

Frauencafé

jeden ersten Montag im Monat
um 18 Uhr

im Sozialen Zentrum Käthe
[facebook.de/Frauencafé Heilbronn](https://facebook.de/Frauencafé_Heilbronn)

FRAUEN KAMPFTAG 8. MÄRZ 2015

Frauen kämpfen gemeinsam

Vortrag mit

Florence Hervé

Clara Zetkin

gegen Krieg und Faschismus

8. März 2015 19.30 Uhr

ab 18.00 Uhr offene Theke mit Getränken und Häppchen

Input und Diskussion zum Thema Rojava
am 2. März 2015 um 18 Uhr
beim Frauencafé

Soziales Zentrum Käthe

Wollhausstraße 49, 74072 Heilbronn

www.sz-kaethe.org